



Forum : travail

Thématique : Dans un monde du travail en constante mutation, comment assurer des conditions de travail décentes pour tous ?

Nom du Citoyen : Takashi KAWASORA

Situation familiale <ul style="list-style-type: none"> - Marié - Avec 2 enfants 	Niveau d'étude <ul style="list-style-type: none"> - Universitaire
--	---

1. De quelle manière êtes-vous concerné par le sujet ?

Premièrement je suis concerné par ce sujet car dans l'industrie automobile japonaise il y a des mutations avec l'IA ou bien la robotisation qui peuvent menacer certains postes de travail dont le mien. En effet en 2024, 13000 robots industriels ont été placés dans l'industrie automobile japonaise ce qui, d'après des calculs, a supprimé 26000 emplois directs en théorie.

Deuxièmement, notre culture valorise fortement les valeurs du travail, on nomme cela kaisha. Cela nous incite donc à travailler beaucoup, à faire des heures supplémentaires et à prendre peu de congés. Donc cela nous impacte mentalement et physiquement mais aussi ma vie familiale et cela fait que je ne profite pas assez de mes enfants.

Troisièmement, j'ai une famille à ma charge et j'ai besoin de subvenir à leurs besoins que ce soit les besoins primaires (la santé, la nourriture, le logement...) ou bien secondaires comme les frais de scolarité. Pour cela j'ai besoin d'une protection salariale mais aussi des perspectives de retraite.

2. Que proposez-vous à votre échelle ?

Pour mon premier point sur les mutations automobiles, je propose que les entreprises avec lesquelles on travaille nous offrent l'accès à des formations afin de ne pas être dépassés par les nouveautés mais aussi afin de rester compétitif malgré mon âge.

Pour le second point, je propose la mise en place de jours de congé supplémentaires pour pouvoir faire descendre la pression mais surtout pour pouvoir équilibrer la balance vie professionnelle et vie personnelle.

Pour le dernier point, je propose de mettre en place des garanties sociales renforcées comme une meilleure couverture chômage, une retraite adaptée et une assurance santé complète. Je propose aussi que l'Etat mette en place des programmes de reconversion professionnelle en cas de menace de notre emploi dus aux diverses mutations du domaine de l'ingénierie automobile.